

Umfrage: Großes Potential für Wirtschaft

Das ideale Pensionsantrittsalter liegt aus Sicht der Frauen bei 60 Jahren, aus Sicht der Männer bei 63 Jahren. Das liegt etwas über dem tatsächlichen Antrittsalter. Das ergab die von "senior4success" in Auftrag gegebene Umfrage. Knapp die Hälfte befürwortet die Anhebung des faktischen Pensionsalters. Beim gesetzlichen Pensionsantrittsalter sind nur 39 % für eine Anhebung.

Die Wirtschaft habe das Potenzial arbeitswilliger älterer Menschen noch nicht erkannt, so Leopold Steiger von "senior4success". So könnte damit etwa der Mangel an Arbeitskräften bekämpft werden.

2/3 wollen in der Pension arbeiten

Zwei Drittel der Österreicher wollen auch in der Pension ehrenamtlich oder bezahlt arbeiten. Das geht aus einer Umfrage hervor, die die Plattform "seniors4success" in Auftrag gab. 16 % wissen es demnach noch nicht und nur 18 % gaben an, nicht arbeiten zu wollen.

Der Trend zum Arbeiten ist deutlich gestiegen: 2017, als die Studie zuletzt durchgeführt wurde, gaben 56 % der Berufstätigen an, auch in der Pension weiter arbeiten zu wollen (2019: 66 %). Ausschlaggebend sei dabei für die Befragten nicht, dass sie sich das Leben sonst nicht leisten könnten, sondern es gehe mehr um das Selbstwertgefühl, hieß es von "seniors4success". >117